Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 4 Piéces
Superficie 137 m2
Réference 84279064
Prix 1 560 000 €

Paris T1Eme
Appartement a vendre (/5011)
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Maisons &
APPARTEMENTS

En plein Coeur de bastille, au sein de la prestigieuse cour damoye, appartement
"comme une maison" sur trois niveaux d'une superficie de 125m2 carrez et 137m?
au sol. Celui-Cl comprend une entré avec rangements, au premier étage deux
chambres dont une parentale avec salle de douche, une salle de bains et une
toilette indépendante. Au deuxieme étage un tres beau sé€jour / salle a manger
lumineux avec 3,24m d'hauteur sous plafond, une cuisine, une troisieme chambre
et un grand dressing. Appartement offrant beaucoup de charme, lumineux et rare

sur le secteur. Au rez-de-chaussé, un espace cave a ...

Apartment with the feel of a house laid out over three levels and offering a surface
area of 126m2 or 1,345 sq ft (carrez law) and 137m?2 (1,475 sq ft) of floor space in
the heart of bastille. It comprises an entrance hall with storage space, two
bedrooms on the first floor, one of which is a master bedroom with shower room,

bathroom and separate toilet. Bright living/dining room on the second floor with
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3.24m (9.8ft) ceiling height, kitchen, third bedroom and large walk-in wardrobe.
Rare apartment in the sector offering great charm, and light. A wine cellar on the

ground floor rounds off this ...
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BARNES PARIS EST
20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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